

NOTICIARIO ELECTORAL

PARTIDO DEL TRABAJO Y JOVEN GUARDIA ROJA SE SUMAN AL FRENTE DEMOCRATICO DE IZQUIERDAS

El Partido Sindicalista abandona la candidatura de Unidad Popular ● Partidos y coaliciones van presentado poco a poco sus listas

El Partido del Trabajo de España ha recibido "con profunda satisfacción" la propuesta del Frente Democrático de Izquierdas para la formación de una amplia coalición electoral de todas las fuerzas obreras, populares y democráticas, así como de personalidades democráticas del país. La creación del citado Frente es iniciativa del Bloque Democrático y Social Independiente y del Partido Socialista Independiente. La inscripción en la Junta Electoral Central se efectuó el día 3 de mayo.

Dicha coalición electoral afronta las elecciones con un programa con el que se pretende avanzar y profundizar la democratización del país mediante la amnistía total, la legalización de todos los partidos, una constitución verdaderamente democrática y las necesarias medidas legales para satisfacer las demandas democráticas de los distintos sectores sociales. Defienden una reforma democrática de las Fuerzas Armadas que garantice el servicio al pueblo, la revisión de todos los tratados internacionales y las medidas necesarias para solucionar las crisis económicas. La Joven Guardia Roja apoyará también al Frente Democrático de Izquierdas.

El Partido Sindicalista abandona la CUP

El Partido Sindicalista ha abandonado la candidatura de Unidad Popular por considerar que en el desarrollo y consolidación de la CUP se definen unas posiciones prácticas que suponen el desbordamiento—por ampliación—del objetivo esencial y una grave contradicción con la línea política del PS, según el cual estas posiciones prácticas son el reconocimiento de la "autodeterminación de las nacionalidades y regiones del Estado español", la posibilidad próxima o remota de ruptura de la solidaridad irrenunciable de la clase trabajadora y la despenalización absoluta del aborto, considerado por el PS como el reconocimiento legal de la relativización del derecho reverencial a la vida, fundamento de todas las libertades individuales y colectivas.

● La candidatura de Unidad Popular es apoyada por el Movimiento Comunista (MC), Movimiento Socialista (MS) y Partido Comunista de los Trabajadores (PCT), antigua OPI y su lista de candidatos está encabezada por Pablo Osés, Jesús Ibáñez, José Torres, Rufino Hernández, Jorge

Martínez Reverte, Lola Gaos y Juan Bureo.

● Un portavoz del Partido Socialista Popular, informa Logos, ha declarado que Carmen Díez de Rivera es militante del PSP, pero no figura en ninguna de las candidaturas del Partido para el Congreso y Senado. Durante casi todo el día de ayer se especuló con la posibilidad de que la señorita Díez de Rivera se presentase como candidato al Senado en las listas del PSP. En la actualidad es directora del gabinete técnico del presidente del Gobierno y con anterioridad había militado en el partido fundado por Dionisio Ridruejo.

● El Partido Comunista de Euzkadi presentó ayer ante la Junta Electoral Provincial de Vizcaya su lista de candidatos al Congreso por esta provincia; va encabezada por Ramón Ormazábal, Tomás Tueres y Roberto Lertxundi. En Córdoba, la lista del PCE para el Congreso lleva al frente a Ignacio Gallego, Ernesto Caballero e Idefonso Jiménez. En Las Palmas, el PCE ha hecho pública su lista para el Congreso, que en este caso va con José Carlos Mauricio a la cabeza.

● El Bloque Nacional Popular Gallego, integrado por la Unión do Pobo Galego y la Asamblea Nacional Popular Gallega, ha presentado ante la Junta Electoral Provincial sus listas de candidatos al Congreso y al Senado por La Coruña. María Elvira Souto Presedo, secretario general del UPG, encabeza la del Congreso, mientras que Ramón Valcárcel Vega es el primero en la del Senado. En Lugo, las listas del Bloque Nacional Popular Gallego van encabezadas por

Pedro Luaces González Rosón, para el Congreso, y Manuel María Fernández Teixeira, para el Senado.

● Tras la reunión celebrada por el comité ejecutivo del Partido Socialista Popular de Galicia y el comité ejecutivo del Partido Socialista Popular, han quedado definitivamente elaboradas las listas de candidatos al Congreso en las cuatro provincias gallegas. Las cabeceras son las siguientes: La Coruña, Carlos Echeverría Vázquez; Lugo, José Juan González Encinar; Orense, Santos López Falde, y Pontevedra, Gonzalo Velasco Garrido.

● En Bilbao, la Coordinadora Abertzale Sozialista (KAS), grupo nacionalista de izquierda vasco, se presentó ayer a los medios informativos para dar cuenta de la solicitud de inscripción de tres de sus grupos políticos: EIA, LAIA y EHAS. Los mismos grupos solicitaron la inscripción en el registro en Pamplona.

● Izquierda Democrática, el Partido Socialista Obrero Español y el Partido Comunista de España han llegado a un acuerdo para la constitución de un frente unido de candidatos al Senado por Asturias. Tales candidatos son: Atanasio Corte Zapico (ID), Rafael Fernández (PSOE) y Wenceslao Roces (PCE).

● En León, Miguel Cordero de Castillo, Cristóbal Halfiter y Alvarez de Paz presentaron ayer una candidatura independiente para el Senado. Dicha candidatura está apoyada por Izquierda Democrática, Federación Popular Democrática y Partido Comunista de Es-

paña. Por otra parte, en la capital leonesa, el Obispado ha dado a conocer una circular en la que se prohíbe a los sacerdotes y religiosos que cedan locales eclesiásticos para mítines de partidos políticos. No obstante, se considera conveniente que se puedan organizar en ellos conferencias orientativas sobre el momento sociopolítico español, sin propaganda para ninguna organización política.

● El Frente Autonomista Aragonés ha presentado una candidatura de independiente para el Congreso de Diputados, encabezada por Carlos Manuel Camo Palomares, Carlos Carniceros de Azcarate y Basilio Ruiz Gimeno.

● En Las Palmas, el PSOE presentará una candidatura al Congreso de Diputados que irá encabezada por Jerónimo Saavedra, Anastasio Travieso y Angel Luis Sánchez Bolaños. Al frente de la del Senado irán Juan Rodríguez Doreste, Angel Tristán Pimienta y José María Espino González.

● Las listas de Unión de Centro Democrático en Salamanca estarán encabezadas, según Cifra, por Jesús Esperabé de Arteaga para el Congreso y Vidal García Tabernero para el Senado.

● Alianza Socialista Democrática presentó ayer en Badajoz sus listas electorales; para el Congreso se presenta en primer lugar Tomás Martín Tamayo, y para el Senado, Blas Jurado García. En Burgos, las listas de la ASD tienen a Manuel Cantos Solís a la cabeza de la del Congreso. Como independientes han presentado sus candidaturas Avelino González y Juan Riu Izquierdo.

● El Partido Socialista Popular ha sido el primer partido que ha presentado en Ceuta las candidaturas electorales. Por el Congreso abre la lista Eduardo Mayorga Casares, y para el Senado, Matías Calvo Pecino. Las segundas candidaturas presentadas en Ceuta han sido las del PSOE, encabezadas por Fructuoso Miaja Sánchez, la del Congreso, y por Nemesio Alvarez Amor, la del Senado.

● Alianza Popular presentó ayer sus listas de candidatos al Congreso y al Senado en varias provincias. En Sevilla, Enrique Navarrete abre la del Congreso, y Francisco Sánchez Apellániz Valderrama, la del Senado. En Salamanca, Jerónimo Iglesias Carrasco abre la del Congreso, y Jesús Aranburu Olarán, la del Senado. En Vizcaya, Pedro Mendizábal es el primero de la lista al Congreso, y Jaime Cebrián Saiz, el de la del Senado.

● Licinio de la Fuente, líder de Alianza Popular, y Santiago Carrillo, secretario general del Partido Comunista de España, participarán el día 11 en Córdoba en sendos actos políticos. De la Fuente interviendrá en un acto a celebrar en el cine Fuensanta, y Carrillo tomará parte en otro acto que se celebrará en la plaza de toros.